



20.12.2022 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

Frieren gegen die Kälte

Auch dieses Jahr sind wir für die Kältehilfe wieder in Bereitschaft, diesmal allerdings mit dem "kleinen Bruder" des Einsatzwagens. Mit einem Lastenrad können wir noch viel direkter und umweltfreundlicher die Kältehilfe realisieren. Das von der Sparkasse Chemnitz gesponserte Gefährt nutzen wir, um Getränke, Lebensmittel und vor allem Schlafsäcke direkt bis zu den Schlafplätzen der Obdachlosen bringen. Die ersten Einsätze waren bereits erfolgreich, wenn auch für den Fahrer sehr kalt.

Das ist jedoch nicht zu vergleichen mit der Kälte, die die Menschen auf der Straße körperlich und seelisch ertragen müssen. Deswegen frieren wir gern auch ein wenig, um Hilfe, Schlafsäcke und Herzenswärme auf die Straße zu bringen.